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　皆さん、こんにちは。1月9日に山下達郎さ
んの郡山公演がありましたが、転売防止のために、チケット
は完全抽選になっており、顔写真入りの免許証を持って行
かないと入場できないという形になっていました。チケットの
不当な転売は、チケット不正転売禁止法違反ということで
罰せられます。
　その他、今は小学生にも人気のユーチューバーという職
業があります。これは動画を専用サイトに投稿し、既定のチ
ャンネル登録数、総再生時間などにより収入が入る仕組み
で、誰でも儲かるわけではなく、炎上商法と言い、話題性や
非難によって登録者と再生回数を稼ぐというような悪い流
れもある様です。最近は「少年革命家」という少年が、不登
校や校則を守らないなどの活動を前面に出して父親とユ
ーチューバーとして活動している様です。支持者から「日本
一周したいからお金を下さい」とか、「途中でお金が足りな
くなったので、またお金を下さい」と動画で訴えてお金を得
たりしていました。非難はされていますが、こういったことは
今後の日本に悪影響を与えるようなお金の流れかなと思っ
ています。
　それからファーストリテイリングが、不況で物価も上がって
いる中で、最高40％の賃上げを発表しました。他企業の追
従も期待できますが、やはりここでも、大企業と中小企業の
差が大きくなり、中小企業が益々雇い入れが難しくなる時
代がやってきてしまうのかなとも思います。
　ロータリーの大きな目的の職業奉仕は「意義ある事業の
基礎として、奉仕の理念を奨励しこれらを育み、自分の職
業をしっかり行えば必ず意義のある事業として社会に貢献
し奉仕することになる」というのが綱領です。是非意義のあ
るお仕事をこれからも精進されて、社会に貢献して行きた
いと思っておりますし、皆様にもお願いしたいと思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　滝田金之介さんがお亡くなりになりまして、
1月18日㈬17 時から伊野積善社でお通夜、19日㈭午前10
時から告別式になります。通夜と告別式の際にはお手伝い
が必要となりますので、事務局からご案内しますので、お手
伝いできる方は幹事の私か親睦委員長までお願いします。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
 佐藤尚宏君
◎本日は第24回例会です。宜しくお願いします。また、松井支
店長の卓話楽しみに ！ 橋本　勝君

◎本日の卓話、宜しくお願いします。しくじったらどうぞ笑って下
さい。 松井洋介君
◎松井支店長、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにして
おりました。

 山口　仁君、前田泰彦君、柿木田修君、高橋裕一君
◎新年会、お疲れ様でした。松井さんの卓話、宜しくお願いし
ます。 渡邊邦浩君
◎2月4日㈯、IM宜しくお願い申し上げます。 初瀬照夫君
◎先週は古稀のお祝い、ありがとうございました。古来稀なジ
ジイになったらしく、心の準備が出来ていませんでした。一
部を子ども食堂へ入れました。皆様も宜しく。

 平松敏郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
高橋裕一 副委員長

総員／103名　出席／61名　欠席／42名
出席率／59.22％　前回修正率／100％
他クラブ出席／6名

出席報告 有賀隆宏 委員長

三井住友海上火災保険㈱  福島支店
　　　　 支店長　松井洋介君

会員卓話
「自己紹介」

　今までの自分の軌跡を振り返ってみて、つくづく自分は運
がいいなと思っておりまして、正に運の良さが取り柄じゃない
かと思っております。困った時には、必ず誰かに何かに助け
られてきたというようなことがございます。
　私は1970年生まれで、1992年に三井海上火災（現・三井
住友海上）に入社を致しております。出身は広島県広島市
です。今から9年ぐらい前に広島の安佐南区で土砂災害が
ありまして、80名ぐらいの方が亡くなったという不幸な事故が
ありましたが、実家が正にあそこで、本当に数メートル家の位
置がずれていたら、完全にアウトだったというところです。
　自宅は神奈川県横浜市にありまして、今、年老いた母が
広島におりますが、妻と娘（25才）が住んでいます。私だけが
福島におりまして現在単身赴任8年目です。入社後の勤務
地は最初は山口県で、それから広島県福山市、北九州、東
京、名古屋、東北で1回勤務がありまして、大阪、高知、福島
ということで、福島で10場所目です。入社30年目で10場所な
ので、結構転勤としては多い方なのかなと思います。趣味は
広島カープの試合をスカパーで観ること、お城・寺社巡り、ゴ
ルフ、くまモングッズ集め、読書、福島に来ましてお酒が美味
しいのが驚きまして日本酒呑みが好きになっています。
　私は姉が2人の末っ子の長男です。小学校時はソフトボ
ールをやっておりまして4番レフトでしたが、三振も多いという
バッターでした。中学・高校はテニスをやっており、レギュラー
ギリギリのところにおりました。勉強はあまりしませんでしたが
部活は一生懸命やっていました。出身高校は広島県立祇園
北高校で、OBには綾瀬はるかさんがいて、学区の関係で実
家も近いです。アンガールズの山根さんも祇園北高校です。
高校3年生の春に父が脳梗塞で55才で急逝しまして、父は
生命保険の類に全く加入してなくて、この時に保険というの
はすごく大事だなと子供ながらに痛感しました。大学は山口
大学経済学部経営学科に入学しました。大学時代は親から
の仕送りがなくて、量販店で家電品を売ったり、家庭教師の
アルバイトをしたりして生活費を稼いでいました。正直しんど
いものがあったんですが、家庭教師のアルバイトは学生同士
で取り合いになったりするんですね。たまたま私が住んでいた
エリアは学生が居なくて、私は集中して掛け持ちをして、昼

間は学校にあまり行かずに家電品のバイトに行ったりして、
食べて行くお金はなんとか稼げました。学費も授業料免除に
なり無事卒業できました。社会人になってからですが、初めて
課長に昇進しまして、これも東北でした。この課長に就任し
た後に、前任者が残した大きな課題がありまして、大きな取
引を着任早々落としたというのがありました。マイナスになっ
た業績を取り戻そうとして頑張ったんですが、なかなか成果
に結び付かない。半年間怒られっぱなしで、泣きたいような
日々が続いていました。そんな中、地元新聞や全国版の業界
新聞に大きなビジネスチャンスがありまして、これを幸いなこと
にゲットすることができ、業績が一気に回復したことで、通常
本当に起こらないようなことがここで起こり、幸いそこに乗っ
かることができました。そこでやはり自分はついているなという
のを感じました。その後、大阪支店の課長として異動し、大
阪の文化はなかなか馴染みにくいというところもありまして、
当初1年間業績は全く振るわず、これまた非常に辛い日々が
続きました。ところが大阪支店の70年間の中で初めてという
ぐらいの大きなお客様の変化がありまして、これまたこのチャ
ンスを掴むことができました。これも通常ではありえないような
ことが起こったのです。しかも私が大阪に来た1年目だったら
このチャンスは掴めなかったんですが、丁度3年目で、色んな
ことが見えてきた状態の中でこのことが起こりましたので、こ
のチャンスをうまく掴むことができました。その後、高知支店長
を3年間やりまして、昨年4月に福島支店長になりました。現
在弊社の福島支店は、非常に業績が厳しいところですが、
なんとか崖から落ちないように踏ん張っている状況です。
　これからも皆様方に対する感謝の気持ちを忘れずに、コツ
コツ頑張って行こうと思いを新たにした次第です。是非皆様
方には私の顔と名前が一致しない状態かも分かりませんけ
ども、また色 と々ご指導を頂ければと思っております。

笹の川酒造㈱
「笹の川酒造のウイスキー作り
　　　　　 安積醸造所見学」

次 回 第26回例会
令和5年1月26日㈭

職場訪問

〒963‒0119  郡山市巳六段 116

㈲サンヨープロパン
代表取締役 橋　本　　勝

☎ 946‒2400　　945‒9240
〒963‒8004  郡山市中町 10‒10

郡山ビューホテル㈱
常務取締役 平　栗　俊　昭

☎ 939‒1111　　939‒1142

　「ロータリーの友」1月号を紹介いたします。
横組　　3頁　祝 ！ 「ロータリーの友」創刊70周年　　　
　　　　8頁　RI会長メッセージ
　　　11頁　あなたが「つくっている」ものは？
　　　　　　　　　̶私のプライド、その仕事̶
　　　22頁　第51回ロータリー研究会
　　　30頁　バックナンバーでたどる「友」70年1990～
縦組　　4頁　人間とAIが共生する職業の近未来のカタチ
　　　58頁　声　10月号の感想

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

プログラム紹介

　本日は会員卓話で、三井住友海上火災保険㈱福島支
店の松井支店長にお願いしております。今年一回目の卓話
ですので、是非宜しくお願い致します。

山口　仁 委員長
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このチャンスは掴めなかったんですが、丁度3年目で、色んな
ことが見えてきた状態の中でこのことが起こりましたので、こ
のチャンスをうまく掴むことができました。その後、高知支店長
を3年間やりまして、昨年4月に福島支店長になりました。現
在弊社の福島支店は、非常に業績が厳しいところですが、
なんとか崖から落ちないように踏ん張っている状況です。
　これからも皆様方に対する感謝の気持ちを忘れずに、コツ
コツ頑張って行こうと思いを新たにした次第です。是非皆様
方には私の顔と名前が一致しない状態かも分かりませんけ
ども、また色 と々ご指導を頂ければと思っております。

笹の川酒造㈱
「笹の川酒造のウイスキー作り
　　　　　 安積醸造所見学」

次 回 第26回例会
令和5年1月26日㈭

職場訪問

〒963‒0119  郡山市巳六段 116

㈲サンヨープロパン
代表取締役 橋　本　　勝

☎ 946‒2400　　945‒9240
〒963‒8004  郡山市中町 10‒10

郡山ビューホテル㈱
常務取締役 平　栗　俊　昭

☎ 939‒1111　　939‒1142

　「ロータリーの友」1月号を紹介いたします。
横組　　3頁　祝 ！ 「ロータリーの友」創刊70周年　　　
　　　　8頁　RI会長メッセージ
　　　11頁　あなたが「つくっている」ものは？
　　　　　　　　　̶私のプライド、その仕事̶
　　　22頁　第51回ロータリー研究会
　　　30頁　バックナンバーでたどる「友」70年1990～
縦組　　4頁　人間とAIが共生する職業の近未来のカタチ
　　　58頁　声　10月号の感想

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

プログラム紹介

　本日は会員卓話で、三井住友海上火災保険㈱福島支
店の松井支店長にお願いしております。今年一回目の卓話
ですので、是非宜しくお願い致します。

山口　仁 委員長


